
平成２７年度第７回教育研究審議会議事要旨 

 

Ⅰ．日 時： 平成２７年１０月２２日（木）１３時３０分～１６時３０分 

 

Ⅱ．場 所： 尾道市立大学 E棟１階 １２０会議室 

 

Ⅲ．出席者： 中谷理事長、菅理事、川田理事、塩川理事、菅経済情報学部長、        

藤澤日本文学科長、荒井教務委員長、邵国際交流センター長、   

信木学生委員長、川勝キャリア開発委員長、小野広報委員長、   

井上事務局長 

陪 席： 大下事務局次長、石井総務課長、神田学務課長 

       

Ⅳ．議事要旨（案）の確認 
事務局から平成２７年９月２４日に開催した第６回教育研究審議会議事要

旨（案）について説明があり、原案のとおりとすることが確認された。 
 

Ⅴ．議 案 

 １ 「平成２８(2016)年度一般入試・私費外国人入試事務日程（案）」について 

入学者選抜実施委員長から、「平成２８(2016)年度一般入試・私費外国人

入試事務日程（案）」について、資料により説明があり、審議の結果、承認

された。 

 

２ 「２０１６(平成２８)年度協定校交換留学生＜学部研究生・科目等履修生＞

募集要項（案）」について 

委員から、「２０１６(平成２８)年度協定校交換留学生＜学部研究生・科

目等履修生＞募集要項（案）」について、資料により説明があり、審議の結

果、承認された。 

 

 ３ 障害者差別解消法施行に伴う体制整備について 

    委員から、「障害者差別解消法施行（平成２８年４月１日施行）に伴う体

制整備」について、資料により説明があり、学内へ準備委員会を設け、担当

部署を定める等体制整備を行うことが決定された。 

 

 ４ 次期中期計画に向けて 

    委員から、「次期中期計画」に向けて、現段階の経済情報学部基本方針に

ついて、資料により説明があり、審議された。次回は、日本文学科の次期中

期計画に向けた基本方針が審議されることとなった。 

 

 ５ 科学研究費申請について 

    委員から、７月から都度説明のあった「科学研究費申請」について、資料

により説明があり、研究促進と科研申請の促進についての具体化方針に基づ

き、平成２８年度からの実施が決定された。 



Ⅵ．報告事項 

１ ＣＯＣプラスの採択について 

委員から、「ＣＯＣプラスの採択」について、採択校である広島市立大学

と目標達成に向けた調整が行われる旨の報告があった。 

 

 ２ キャンパスツアーの結果について 

    委員から、１０月８日（木）に行われた「キャンパスツアーの結果」につ

いて、資料により報告があった。 

 

Ⅶ．その他 

１ 平成２８年度一般入試学生募集要項の誤植に対する対応について 

   前回の教育研究審議会で報告のあった「平成２８年度一般入試学生募集 

要項の誤植に対する対応」について、審議の結果、対応方針が決定された。 

 


